

Un génocide est en cours déclarent les rapporteurs spéciaux de l'ONU **Plus que jamais, sans se lasser, il faut manifester, prendre des initiatives**

D'affirmer aujourd'hui Radio-Canada sur [son fil de nouvelles en continue](#) à propos de la guerre contre la Bande de Gaza :

Les responsables du Hamas annoncent plus de 12 000 morts dans la bande de Gaza

Les responsables du Hamas déclarent que plus de 12 000 Palestiniens – dont 5000 enfants – ont été tués par l'armée israélienne dans la bande de Gaza depuis le 7 octobre.

Le Centre d'information palestinien, qui diffuse les déclarations officielles du Hamas, indique également que plus de 3570 personnes – dont 1800 enfants – sont portées disparues. [...]

La crise humanitaire s'aggrave à Gaza

La situation humanitaire atteint un nouveau point critique dans la bande de Gaza. Famine et épidémies font craindre le pire aux organisations internationales. [...]

L'armée israélienne frappera le Hamas partout dans la bande de Gaza, "y compris dans le sud"

C'est ce qu'a déclaré vendredi Daniel Hagari, porte-parole de l'armée israélienne, lors d'un breffage régulier. [...]

L'armée israélienne a largué des tracts dans le sud de la bande de Gaza pour demander aux habitants de se rendre immédiatement dans des "abris connus".

Les Palestiniens de Khan Younès ont immédiatement demandé où ils pouvaient trouver ces prétendus abris, alors qu'Israël bombarde toutes les parties du territoire assiégé. [...]

Des experts de l'ONU mettent en garde contre un génocide en cours à Gaza

Les actions d'Israël à Gaza indiquent qu'un génocide est en cours, a déclaré jeudi un groupe d'experts indépendants des droits de l'homme des Nations unies, dans une allégation rejetée par le ministère israélien des Affaires étrangères.

Les experts, dont beaucoup sont connus sous le nom de rapporteurs spéciaux de l'ONU, ont déclaré que les graves violations commises par Israël à l'encontre des Palestiniens au lendemain du 7 octobre, en particulier à Gaza, indiquent qu'un génocide est en train de se produire.

Ils décrivent les actions d'Israël comme l'utilisation d'armes puissantes dont l'impact est intrinsèquement aveugle, entraînant un nombre colossal de morts et la destruction d'infrastructures essentielles à la vie, et affirment dans la déclaration que ces actions ne peuvent pas être justifiées en tant que légitime défense. [...]

Cinq pays supplémentaires saisissent la Cour pénale internationale de la situation dans les territoires palestiniens

Le procureur de la CPI, Karim Khan, a déclaré que le renvoi provenait de l'Afrique du Sud, du Bangladesh, de la Bolivie, des Comores et de Djibouti.

La CPI mène une enquête sur la situation dans l'État de Palestine pour des crimes de guerre présumés commis depuis juin 2014, a déclaré M. Khan dans le communiqué.

Cette enquête a débuté en mars 2021, peu après que la Cour eut statué qu'elle avait compétence sur les territoires palestiniens occupés – une décision qui a ouvert la voie à d'éventuelles poursuites pour des crimes de guerre commis par Israël dans ces territoires.

Les autorités palestiniennes sont signataires du Statut de Rome, qui établit la compétence de la CPI. Israël ne l'est pas.

M. Khan a déclaré que l'enquête en cours s'étend à l'escalade des hostilités et de la violence depuis les attaques qui ont eu lieu le 7 octobre 2023.

Durant la Deuxième guerre mondiale il était possible de nier ou d'ignorer la Shoah faute de sophistication suffisante des moyens de communication et par suite d'une couche épaisse d'antisémitisme qui gangrenait jusqu'à la racine le monde occidental dit civilisé, il n'est pas possible aujourd'hui de nier le génocide se déployant heure après heure sous nos yeux pour qui veut voir. L'appui et la collusion de nos gouvernements, canadien et québécois, avec l'État sioniste génocidaire et fascisant, nullement à confondre avec le peuple juif de la Palestine et les communautés juives du monde entier, est tout simplement insupportable.

Cette guerre unilatérale qui ne saurait se justifier par le coup de main sanguinaire et terroriste du Hamas du 7 octobre. Son audace, certes gâché par l'assassinat de civils innocents et la prise d'otages, a secoué dans ses fondements la société israélienne qui tolère depuis des dizaines d'années les crimes quotidiens d'un État terroriste cent fois pires que ceux du Hamas. Si le choc du moment explique la fin abrupte des grandes manifestations contre les réformes autoritaires du réactionnaire gouvernement Netanyahu, il n'y a plus de raison qu'elles ne reprennent pas encore plus fortes contre sa guerre vengeresse d'anéantissement, du continuel nettoyage ethnique en accéléré de la Cisjordanie et de la persécution des Palestiniens israéliens et des Juifs israéliens contestataires dans le seul but de sauver sa peau et de celle de son chef.

L'ampleur et la persistance de la mobilisation des peuples du monde comme de celui palestinien, jusqu'à de grandes grèves et des blocages d'usines et de ports empêchant les exportations d'armements, est la seule en mesure de forcer la main des gouvernements alliés de l'État génocidaire pour les obliger à exiger un cessez-le-feu immédiat. Doivent suivre la fin du blocus de la Bande de Gaza, le démantèlement des colonies de Cisjordanie et l'application du droit au retour des personnes réfugiées depuis la première Nakba (catastrophe) de 1948. Emporté par une telle vague déjà bien en cours, on peut être certain que le peuple juif se remobilisera en englobant cette fois-ci les droits démocratiques et nationaux du peuple palestinien jusqu'à envisager la cohabitation dans un même État tous et toutes ensemble en toute égalité et inclusivité dans le respect des différences nationales.

Soyons présents aux grandes manifestations de cette fin de semaine :

- Montréal, samedi, 14 H, Carré Dorchester (Métro Peel)
- Ottawa, dimanche, 14 H, Colline parlementaire
- Québec ???

Marc Bonhomme, 17 novembre 2023

www.marcbonhomme.com ; bonmarc@videotron.ca